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【司 会】 石川昇ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 保苅玲子委員 

・ 国 歌「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【志田常弘会長挨拶】  

 

 数年前のあるグループ旅行でカンボジアの有名な

アンコールワットに行きました。アンコールワット周辺

の観光ポイントを回るには、シェムリアップという所の

ホテルに泊まることが一般的です。私たちが泊まった

ホテルは十分一流のホテルでした。夜にはホテルの

庭園で立派なディナー付きナイトショーを楽しみました。

現地の若い男女が民族衣装をつけて、民族音楽や民

族舞踊、そして寸劇のようなことをして見せてくれます。

食事はおいしい現地料理がベースになっています。 

 私たちの一行は女性が３人、男性が５名の新潟の知

人、友人です。皆、それぞれこの晩のディナーショー

を堪能して、それぞれ部屋に入って休みます。私の部

屋はダブルのシングルユースで、私一人で寝ます。 

ところがです、ところが！！まず、洗面所のあたりに

チョロチョロっと大きなゴキブリかと思うような小動物

が洗面台の下の隙間に隠れました。その姿は、ゴキ

ブリではありません。トカゲのようです。あっ、ヤモリ

だと私は思いました。私はそれ以前にインドネシアの

バリ島に行った時、たくさん見ました。バリ島では、ち

ょっとした街のレストランに行くと天井の凹んだあたり

にびっしりとたくさんのヤモリがじっと張り付いていま

す。気にしていたら食べ物など食べられません。でも

ホテルの部屋の中では見たことはありませんでした。

シェムリアップの一流ホテルにいたことは少し驚きで

した。ベッドルームに行くと、またもう一匹チョロチョロ

っとベッドの下に入って隠れました。この部屋に何匹

かいるようです。ライトを暗くして眠っていたら布団の

上にまで上がってくるのではないでしょうか。まさか・・

（首筋のあたりをなめられたら・・）そんなことを考える

とヤモリやトカゲなど爬虫類の大っ嫌いな私は、ちょっ

と眠られそうもないなと思いました.。 

それでもディナーでおいしいワインをたくさん飲んでき

た私は、いつの間にか眠ってしまい、朝になっていま

した。ヤモリは夜行性らしく、朝には見ませんでした。

ホテルの朝食のレストランでグループの人たちと会っ

た時に昨晩のヤモリの話を私がすると、他の人たちは

見なかったと言います。そんなことはない、私の部屋

に複数匹いたのだから他の部屋にもいたはずだと思

いました。ただ気が付かなかったのだろうと思いまし

た。グループの３人の女性たちは、３人で１部屋に泊

まっていました。やはり、ヤモリには気が付かず、ぐっ

すり安らかに眠っていたそうです。 

 そこで私はちょっと意地悪なことを考えたのでした。

昨夜、私がヤモリを見た時、すぐさま彼女たちの部屋

に電話をして、「このホテルの部屋にはヤモリがいる

から気を付けた方がいいよ」って「親切に」ニュースを

流してあげたら、きっと気になって それとなく部屋の

物陰を探し始めたでしょう。そしたら一匹くらいは発見

したでしょう。そしたら ３人ともうら若き日本女性です

から、「恐怖」で一晩中眠るどころではなかったのでは

ないかな、と悪い想像をしました。なんだか私だけ下

手に「観察眼」があって損をしたと思ったからです（笑）

（ゴメンナサイ）（笑） 

 

【紹 介】 

◇ゲスト 

米山奨学生：グェン・ガー・ティ・トゥイさん 

 

【挨 拶】 

◇紹介：カウンセラー代理野崎裕さん 

１１／９角田山登山に挑戦し、今は運転免許を取りに

行かれています。 

 

＜米山奨学生：グェン・ガー・ティ・トゥイさん＞ 

  

後残りが５カ月になりました。皆さんのご支援のおか

げで目標が達成できました。カラテの一級になれたり、

日本での体験もたくさんできました。今は、日本での

就職を目指しているので運転免許を取りに頑張ってい 



          

 

 

ます。子供を支援するボランティア活動をしたいので、

そのような非営利の仕事にも就けたらと考えていま

す。 

 

 

【伝 達】 

◇2014-2015年度地区役員 委嘱状 

地区米山記念奨学委員会 

奨学生選考委員：野崎  裕さん 

  

 

◇米山記念奨学会 

米山功労者感謝状（マルチプル）：石川昇さん 

 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：保苅玲子委員＞ 

 

◇会員の誕生日 

安藤幸夫さん、保科義則さん、熊倉敏明さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

本間健一郎さんご夫人、池田毅さんご夫人、 

水本孝夫さんご夫人、立川龍雄さんご夫人 

 

 

 

 

 

 

 

【報 告】 

＜Ｒ財団委員会：高橋英樹委員長＞ 

 

寄付者紹介：青野勉さん 

 

＜米山奨学委員会：大宮一真委員長＞ 

 

寄付者紹介：青野勉さん 

 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志委員長＞ 

 

のんぴーり青山ワクワク市年内最後です、よろしくお

願いします。 

 

＜親睦委員会：市川務委員長＞ 

 

１／１７は新年家族例会を開催します。 

 

＜ロータリー情報委員会：河崎順昭委員長＞ 

 

１２／２５のファイアーサイドミーティングのご案内を１

８名の方に差し上げました。 

 

 

 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：池田毅委員長＞ 

 
石川昇さん 

米山マルチプル、ありがとうございました。 

保科義則さん 

１２月になりました。又、ひとつ、年を重ねます。 

片山政博さん 

大切な妻の誕生日にすてきな花をありがとうござ

いました。 

那須野幸作さん 

おかげ様で会社の移転が終わりました。ＡＮＡホ

テルから一番近いテレコムビルに引っ越ししまし

た。精進し頑張りたいと思いますので、宜しくお願

い致します。是非メンバーの皆様いらっしゃって

下さい。お待ちしてます。 

中川一広さん 

“冬のバラ 凛と輝 笑み香り”。 

旅先で出会った女性からバラが送られてきた。 

池田毅さん 

お詫び！！ 

 

◇ニコニコ月間賞 

中川一広さん、 志田常弘さん 

  

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７７．３６％ 

２週間前メークアップ後  ９２．３１％･･･◇ 
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＜ 年 次 総 会 ＞ 
 

     

   

◇２０１３年年次総会投票結果 

片山政博さん、保苅玲子さん、小林素子さん、佐藤真介さん 

次週１２／１３は、会員スピーチ 

「自由な生き方～仕事と遊び～」 

中川一広さんです。 


